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 ATA N° 04/2022, DA REUNIÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA DO CONSELHO 

MUNICIPAL DE IDOSOS - COMID. Ao décimo nono dia do mês de abril de dois mil e 

vinte e dois, às 09 horas e 10 minutos, deu-se início à Reunião Ordinária do COMID 

de Santa Maria, em segunda chamada, devido à falta de quórum às 09 horas, 

realizada presencialmente, no Auditório cedido pelo Sindicato dos Trabalhadores 

Rurais, devidamente convocada pelo Presidente Jaime Dal Forno de Freitas. 

Estiveram presentes os Conselheiros: Jaime Dal Forno (APOCISMA), Juan Vicente 

Santini e Ivanir G. Bona Puchale (Sind. Trab. Rurais), Adilson Catto (CRC/RS – Cons. 

Regional de Contabilidade), Luciana Scharich Mattivi (Lar Vila itagiba) e Letícia 

Soriano Baisch (SMS). Presente como público representante da sociedade: João 

Teófilo S. G. Raiser e Carine Chefer (SMDS), Elizabeth Braustein Daniel e Peri 

Saldanha Elias Bueno (OAB), Karine Lucero Carvalho (Hospital Casa de Saúde), 

Marília Ramos (Abrigo Oscar Pithan), Ir. Anja Carvalho (Lar Vila Itagiba) e Luiz Pedro 

Cervo (arrecadador do Lar das Vovozinhas) e Roberta Leitão (Vereadora). Relação 

de Conselheiro que não participaram: Nadir Neris Pereira e Ângela Mar Fonseca 

Campos (Grupo de Idosos Santa Marta), Dalila Antunes (Grupo Grisalhas da 

Primavera), Enilda Neves da Rocha Marchezan (Coletivo Idoso Cabeça), Dulce 

Carmem Piasentini Nicoloso e Adelia Prado (Entidades Ass. Grupos de Autoajuda - 

PPI), Maria Machado de Lima e Edi de Almeida (União das Assoc. Comunitárias), 

Cleidiane Aita Stochero (CRC/RS – Cons. Regional de Contabilidade), Igor 

Castagnetti Silva e Ivone da Silva Fontoura (SMDS), Maria Evanir Vicente Ferreira 

(SMS), Alcir Munhoz (SMCult), Patricia Mattos Almeida (4ª CRS), Marzane Regina de 

Oliveira Bressan e Priscieli Barrozo Manzoni (Delegacia de Polícia de Proteção ao 

Idoso), Deise Meus Larréa  e Roselei de Fátima Pagnossin de Moraes (SMEd), Marco 

Aurélio de Figueiredo Acosta e Elise Rumpel da Rosa (NIEATI – UFSM). 

Conselheiros que justificaram ausência: Natielli Vandervert (Lar das Vovozinhas), 

Ildo Wagner (SMCult). Pauta. 1. Abertura. 2. Leitura e aprovação da Pauta; 3. Leitura 

e aprovação da Ata da Reunião Ordinária, de 15/03/2022; 4. Correspondência 

Recebidas de Expedidas: 4.1. Extratos bancários; 4.2. Of. 04/2022 - UFN; 4.3. 

Apreciação do projeto “Complementação Salarial” – Lar das Vovozinhas (R$ 

484.470,71); 4.4. Apreciação da LDO 2023 (R$ 100.000,00); 4.5. Caso Rubens 

Charão (ESF Alto da Boa Vista); 5. Encerramento da Gestão 2020/2022 6. Assuntos 

gerais; 7. Encerramento. 1. O presidente abriu a reunião saudando a todos e 

agradecendo a presença. 2 – A Pauta foi lida e aprovada. 3 – A Ata foi lida e aprovada. 

4.1. Saldo das contas bancárias em 31/03/2022, Banrisul R$ 510,02 (quinhentos e 
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dez reais e dois centavos), Banri – INVEST R$ 358.272,31 (trezentos e cinquenta e 

oito mil, duzentos e setenta a dois reais e trinta e um centavos), Banco do Brasil R$ 

1.185.449,47 (um milhão cento e oitenta e cinco mil, quatrocentos e quarenta e nove 

reais e quarenta e sete centavos), BB-RF CP DIF R$ 273.094,73 (duzentos e setenta 

e três mil, noventa e quatro reais e setenta e três centavos) – SALDO TOTAL: R$ 

1.817.326,53. 4.2. Foi informada a expedição do Of. 04/2022 para a UFN com a 

indicação do Conselheiro Juan Vicente Santini para fazer parte do Comitê de Ética em 

Pesquisa. 4.3. O projeto foi aprovado; 4.4. Foi colocada em apreciação a LDO 

apresentada pelo Poder Executivo, no valor de R$ 100.000,00 onde os 

Representantes da SMDS Carine Cheffer e João G. Raiser explanaram o assunto. Os 

conselheiros rejeitaram a proposta apresentada pelo fato do valor ser insignificante e 

insuficiente para fazer frente aos 40 mil idosos de nosso município. Foi aprovado ser 

expedida a Resolução com o valor de R$ 500.000,00, com a ressalva de que se este 

valor não for possível no orçamento do município que seja então, ao menos R$ 

100.000,00; 4.5. O e-mail recebido foi encaminhado para conhecimento dos Órgão 

competentes sendo que o Ministério Público solicitou mais informações como 

endereço do Sr. Rubens, as quais foram obtidas e repassadas. 5. O presidente Jaime 

agradeceu os conselheiros que trabalharam juntos durante a gestão procurando fazer 

o melhor possível, dentro das limitações enfrentadas. Foram informados os valores 

recebidos de destinações sendo em 2020 R$ 1.636.253,43 entre Depósitos e DARFs 

e em 2021 R$ 1.850.581,74 entre depósitos e DARFs. Foram pagos, em projetos das 

ILPIs, R$ 2.060.824,70. Projetos em andamento (aprovados pelo COMID a serem 

pagos) R$ 510.055,62 e saldo disponível para as ILPIs apresentarem projetos R$ 

940.154,84. 6. Elizabeth, conselheira indicada pelo OAB para a próxima gestão 

comentou sobre a forma de distribuição dos valores recebidos pelo FUMID. Vereadora 

Roberta Leitão falou que não está em tramitação na Câmara de Vereadores o projeto 

de alteração do COMID pois o mesmo foi retirado pelo Poder Executivo e não 

retornou. 7. Nada mais havendo a tratar, foi lavrada a presente Ata, por mim, Jaime 

Dal Forno, redigida assinada, bem como pelos demais participantes da presente 

reunião, que puderem assinar. 


